



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/10/2022

LEGISLATIVO

El PRI apoya sin regateos al INE y al Tribunal Electoral: Alejandro Moreno

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, ofreció una conferencia de prensa, y aclaró que su partido no va a apoyar una reforma que afecte al INE y al Tribunal Electoral, sostuvo que tampoco apoyarán una nueva iniciativa sobre la reforma eléctrica como había mencionado el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Mencionó que no debe existir desconfianza hacia el Partido Revolucionario Institucional dice que dicho instituto político siempre ha respetado su palabra. “Jamás se emprenderá ninguna acción que signifique el menoscabo de las autoridades electorales, el PRI respeta y apoya sin regateos al Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Electoral en su labor crucial para dar certeza y legalidad a nuestros procesos electorales y con ellos fortalecer nuestra democracia”.

<https://drive.google.com/file/d/1Pk9rsk8sH7uaRCcZuA7Dym36RfmIA8Sv/view>